



Prix International « Matiah Eckhard »

Il faut rallumer le feu de la Vie par la musique et l'Amour
(Matiah Eckhard, *Lointains chants sacrés d'où je suis né*)

Matiah était un jeune poète et musicien disparu à l'âge de 19 ans, en janvier 2014. Sa poésie révèle, entre autres, son amour pour la vie et sa musique témoigne de son envie de partage et d'amitié.

C'est dans cet esprit que l'association Euromedia communications, qui a édité le livre de Matiah *Lointains chants sacrés d'où je suis né* (2014), organise un ***Concours international des jeunes créateurs*** pour encourager la création artistique et poétique.

Chaque année le prix sera organisé dans des pays différents. En 2015 il sera attribué en France aux jeunes poètes entre 12 et 25 ans : les candidats peuvent s'inscrire du 1^{er} octobre jusqu'au 31 décembre 2014 à l'adresse suivante. **prix.matiah.eckhard@gmail.com** et envoyer leurs poèmes par mail avant le **31 mars 2015**.

1er prix (un chèque de 300 €)

2^e prix (200€)

3^e prix (100€)

La cérémonie d'attribution du prix aura lieu fin mai 2015.

Association Euromedia Communications : tél. 06 79 68 12 06